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１０月２7日（木） 今朝は私としては頑張っ
て、八千代コースのバスに乗車しました。宮園
福祉バスの坂本ドライバーがハンドルを握って
います。毎朝４時には起きて身支度を整えるそ
うで、「待っている生徒さんや保護者の方を思う
と、時間は守らないといけませんからね。」と笑
顔です。八千代コースは約５０ｋｍ、いつも時間がかかります。
畑を抜け、林を抜け、アンデルセン公園近くを走る長いコースで
す。途中、生徒がまだ眠そうに保護者の方と一緒にバスを待って
いました。この日は順調に走行し、８時４７分頃到着でした。

本日は摂食研修に米谷医師と小宮医師が来校されました。本
校の生徒にとっては、きちんと安全に食事をすることが健康管
理の上で大変重要です。介助の際の口唇の押さえ方、口内の舌
と歯茎の動かし方等日頃の様子をビデオ撮影したものを基に、
実際の給食の場で、保護者や教員に指導してくださいます。「あ
ぁ、上手に食べてるよね。」といった優しい声かけで保護者の方
も頷いておいででした。丁寧な御指導ありがとうございます。

＊ ＊
１０月２８日（金） 昨日今日と、秋の教育実習生２名が精練授業を行

いました。よく教材研究をして様々な工夫をしていました。
それらの成果は、生徒たちの授業中の笑顔を見れば、はっき
りわかります。授業への前向きな取組みは、何年教員をやっ
ても同じでなければいけません。新年度にはそれぞれ教壇
へ立つ予定との事…今の想いを忘れず頑張ってください。

本日は文化祭「夏見祭」に向けた全校での準備時間、「夏見タイム」
がありました。全校で集まって今回新しく作っ
た『ひまわりサンバ』の練習の後、装飾製作と
なりました。『ひまわりサンバ』は職員でも練習
が進んでいます。いつも前で生き生きと与田教
諭が指導してくれます。今日も実行委員と一緒

に素敵なダンスの様子をナイスショット！その後、チームで分かれて
巨大なひまわりの花びらの色塗りや校内案内を作りました。着々と準備が進んでいます。
本日は数学検定も校内で実施しました。３人の生徒が検定に取り組んだとの事です。挑戦

は大切ですよ。合格するといいですね！
＊ ＊
１０月２９日（土）本日は船橋交通少年団の団長

である入江様が、本校の花壇にパンジーの花を植え
に来てくださいました。お仲間５人と一緒にたくさ
んの苗をお持ちくださいました。昨年の開校以来、
来てくださいます。入江様は本校の開かれた学校づ
くり委員もお引き受けくださっています。心から感
謝申し上げます。
＊ ＊ ＊


